

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 5. Mai fand die konstituierende Sitzung des Gemeinderats statt. Zunächst einmal möchte ich **Dieter Effkemann ganz herzlich gratulieren**, den der neue Gemeinderat wieder zum 2. Bürgermeister gewählt hat. Wir haben in den letzten sechs Jahren gemeinsam mit Georg Lippacher (bisher 3. Bürgermeister) sehr gut zusammengearbeitet und werden das auch in dieser Amtszeit so fortsetzen. Das Gremium hat entschieden, dass wir jetzt, da ich im Hauptamt Bürgermeisterin bin, keinen 3. Bürgermeister mehr brauchen.

Die Ausschüsse sind wie folgt besetzt:

Bau- und Umweltausschuss: Dr. Laura Bidinger, Alfred Greckl, Andreas Lippacher, Renate Bertram, Verena Stadler, Siegfried Heuwieser.

Finanzausschuss: Stefan Reischl, Dieter Effkemann, Dr. Dieter Heckel, Stefan Herbasch.

Rechnungsprüfungsausschuss: Evelyn Rosenberger, Siegfried Heuwieser, Dr. Dieter Heckel.

VG-Räte sind Dr. Dieter Heckel und Sebastian Weber.

Referenten:

Jugend und Familie: Renate Bertram

Sport: Alfred Greckl

Senioren und Soziales: Stefan Herbasch (mit Andrea Börner als Seniorenbeauftragte der Gemeinde im Team)

Neu Umwelt: Evelyn Rosenberger und Stefan Herbasch im Team

Die beiden neuen Umweltreferenten sollen Ideen entwickeln, was wir als Gemeinde noch tun können, was vielleicht auch jeder Einzelne tun kann, um einen Beitrag zu einer besseren Umwelt zu leisten. Dazu finden auch landkreisweite Treffen statt, die dem Austausch und gemeinsamen Aktionen dienen sollen.

Herzlichst, Ihre
Nicole Schley